Grupo Covadonga



Varios de los pequeños jugadores del Grupo, en un descanso entre dos partidos. | MARCOS LEÓN

El Memorial "Alegría" más inclusivo

Medio millar de niños de doce clubes de Asturias, Cantabria, Galicia, País Vasco y Madrid disputaron el torneo en el que debutó el "hockey plus" para discapacitados

J. J.

Rafael Alegría, en cuyo homenaje se celebra desde hace 15 años este torneo de escuelas de hockey hubiera disfrutado de lo lindo este pasado fin de semana en las instalaciones del Grupo Covadonga donde se dieron cita más de medio millar de niños y niñas de 12 clubes de Asturias, Cantabria, Galicia, País Vasco y Madrid.

"Él siempre trabajo en el hockey base y un homenaje como este que es con las canteras, que el Grupo organiza con tanto cariño y que vengan clubes de toda España es algo maravilloso, seguro que el hubiera gozado mucho" asegura su hijo Falo, actual responsable de la sección de hockey del Grupo Covadonga.

del Grupo Covadonga.

El torneo ha llegado al límite porque es imposible admitir a más equipos. Y eso que ya no s juega solo en el Grupo sino también en el campo de la Universidad I aboral. "Estamos en el límite no podemos coger a nadie más porque no hay instalaciones pata ello" reconoce Falo Alegría.

La organización descansa principalmente en la figura de Oscar Palomero para quién esta décimo quinta edición "ha sido un éxito y eso que el sábado hubo muy mal tiempo pero aún así hemos cumplido todos los horarios. El comportamiento de todos los clubes ha sido fantástico y el nivel de los partidos también ha sido muy alto. Incluso los más pequeños han mostrado muy buen nivel". El objetivo se ha cumplido con creces y en el éxito del Memorial ha sido clave "la implicación de toda la sección". Para Palomero "es una de las cosas que diferencia este torneos Nosotros vamos a bastante torneos de escuelas y no encontramos en otros sitios la implicación y la masa social que nos ayuda. Entre colaboradores en el campo y fuera de él hay 70 personas y otros 50 arbitrando.

Todos ellos son personas que lo hacen por ayuda a la sección y al hockey: padres, madres o jugadores de categorías superiores que dedican su tiempo a que el torneo salga bien".

La principal novedad en esta edición fueron dos partidos de lo que se denomina "hockey plus", o lo que es lo mismo la práctica deportiva para personas con diversos grados de discapacidad.

"Hockey plus, es una modalidad que comenzó hace unos años y que está teniendo mucho éxito. Aquí en el Grupo comenzamos hace un año con un cursillo y contactamos con otros clubes que también lo tienen. Los de Santander esta vez no pudieron venir pero si de Getxo así que hicimos un par de partidos con ellos. Ha sido una experiencia fantástica y esperamos que el año que viene podamos una modalidad exclusiva de hockey plus, que no sea de exhibición como este año" como menta óscar Palomero.

En lo que se refiere a los resultados deportivos los ganadores en las diferentes categorías fueron;

Prebenjamín: 1º Club de Campo de Madrid, 2º Grupo Covadonga y 3º San Pablo Valdeluz-Complutense de Madrid. Prebenjamín Copa; 1º Albor de Galicia, 2º Real Sociedad 1927 de Cantabria y 3º Grupo Covadonga "G".

Benjamín masculino: 1º Real Sociedad Tenis de Cantabria, 2º Diablos Rojos de XXX y 3º Jolaseta 33 de País Vasco. Femenino: 1º Jolaseta País Vasco, 2º Grupo Covadonga y 3º Grupo 1938, Alevín masculino; 1º Grupo Cova-

Alevín masculino; 1º Grupo Covadonga rojo, 2º La Asunción y 3º Lloberu, los tres de Gijón. Femenino: Grupo Covadonga rojo, 2º Grupo Covadonga azul y 3º Jolaseta Pais Vasco



Uno de los partidos. A la derecha, los dos equipos participantes en la iniciativa "hockey plus". | MARCOS LEÓN / RGCC

